
De: Geipan
Envoyé: mercredi 3 décembre 2008 14:31
À:
Objet: Suivi cas d'observation : du début des années 80

Bonjour,

A ce jour, nous n'avons toujours pas reçu le questionnaire concernant votre cas d'observation datant de 1980.

Cependant en l'absence de détails, il nous est difficile de traiter votre témoignage ; par conséquent, nous vous invitons à nous retourner le formulaire intitulé "Compte-rendu d'observation" prévu à cet effet, figurant sur notre site internet:

<http://www.geipan.fr/geipan/documentation.html>.

Ultérieurement, nous vous invitons à vous connecter sur le site, à la rubrique "Recherche de cas" <http://www.geipan.fr/geipan/recherche.html> où votre témoignage figurera lorsqu'il aura été traité.

Si, malheureusement, vous ne désirez pas nous adresser ce compte-rendu, merci de nous en informer.

Cordialement,

GEIPAN
Centre National d'Etudes Spatiales

-----Message d'origine-----

De :
Envoyé : dimanche 27 juillet 2008 02:35
À : Geipan
Objet : Témoignage/observation du début des années 80

Bonjour,

Ayant eu l'occasion de connaître vos travaux au travers de 2 numéros hors série de VSD et heureux que des chercheurs "officiels" s'intéressent à la question, je viens de découvrir votre site et si je comprends bien, vous collectez les témoignages par l'intermédiaire de correspondants locaux et/ou (??) d'un formulaire dédié.

Avec deux autres membres de ma famille, j'ai assisté sur l'axe nord-sud de l'autoroute Lyon-Avignon, en 1980 ou 1981, pendant une trentaine de secondes environ à un phénomène lumineux/physique type "OVNI" que je ne parviens toujours pas à m'expliquer aujourd'hui; je me souviens que le phénomène a aussi été évoqué dans le journal "Le Provençal" le lendemain ou surlendemain de notre observation.

Si vous êtes intéressés par celle-ci et si vous estimez qu'elle présente un intérêt (à ce jour, je n'en ai pas fait état auprès d'aucun média, association, forum etc. pour les mêmes raisons qu'un certain nombre d'autres personnes je suppose), je suis disposé à le relater. Du fait de l'ancienneté de la chose et des conditions d'observations en nocturne, divers éléments sont malheureusement très approximatifs (date, lieu, topographie exact(e)s); toutefois, le phénomène lui-même est encore assez présent dans mon esprit et il se rapproche parfois d'autres témoignages publiés et qui concernent des boules lumineuses de couleur orange ayant la capacité de se déplacer à très grande vitesse; dans le cas de mon observation, il s'agissait d'une boule/lueur qui avait également la capacité apparente de se diviser en trois, les trois "entités" restant un temps immobiles avant de foncer droit vers le ciel à très grande vitesse et avec un angle de 30 à 45° par rapport à l'horizon. Je vous donne ce bref aperçu pour que vous puissiez rapidement juger de l'intérêt de l'observation.